

Des messes tous azimuts pour la paroisse Ste Remfroye en Denaisis

La messe dominicale demeure une rencontre pour un temps de paix dans nos vies agitées, un temps de recueillement et de prières, un temps pour décharger les soucis et les difficultés de nos vies.

Faire de chaque messe un événement, des messes accueillantes et mettre en valeur les différents mouvements qui animent notre paroisse... c'est l'un de nos projets de paroisse depuis quelques années ...

En Décembre 2016 nous avons fêté la veillée de Noël avec le conte « La soupe aux cailloux ou le retour de Remfroye » à l'église de Wavrechain/ Denain et continué avec les anniversaires de mariage : 60 ans pour Gisèle et Bernard ; les noces d'or de Jocelyne et Marian pendant la messe pour la journée mondiale de la Paix

Pour honorer les services de l'Église chaque équipe organise une messe dominicale dédiée: messe des familles par les catéchistes, des défunts, la messe des Nations, en patois , de la santé, messe du MCR, le parcours du Carême avec le CCFD, sans oublier les soirées de louange et de prières à la Chapelle St Joseph et la soirée œcuménique avec nos frères protestants, etc...cf le planning

Le choix des chants, des prières et l'organisation de la messe renforce la dimension du service et fait connaître aux paroissiens ces services...

si vous voulez participer , n'hésitez pas



La Messe des Familles



les djembés pour la Messe des Nations



Messe en Patois

Annie et Mauricette des Tartes au Sucque